

選挙も後半戦! 頑張る大村博信候補に最後までのご支援を!

3月29日(金)に統一地方選挙前半神奈川県議会などの選挙が告示されスタートしました。
連合神奈川、三浦半島地域連合が推薦しました。

組織内・神奈川県議会議員選挙横須賀市選出の 大村博信候補

も雷神社で出陣式を行い元気にスタートしました。

横須賀の選挙区は定数5に対して6名の候補者が届出を行い、**自民2名を含む5党が争う激戦**となりました。

大村博信候補は初日からこの激戦に勝利するために日々横須賀中を駆け巡り政策を訴えています。



今回は個人演説会の模様を中心に4日目からの活動を報告します。

4月1日、市内を街宣、企業やお店、市民などにご挨拶、夕方からは久里浜の内川町内会館で、地元友好議員の伊関こうじ横須賀市議会議員や国民民主党の参議院神奈川選挙区候補予定者乃木涼介氏を弁士に迎えて個人演説会を行いました。

お二人弁士の応援演説後に**地元企業や地域の活性化、災害に強い傾斜地対策の重要性を訴え**ました。

4月2日、大村博信候補は朝の浦賀駅スタート、久里浜駅、衣笠駅など横須賀市内主要駅にて集中的に街宣活動を行い、**命を守る、安心して暮らせるまちづくり**などを仲間の近藤大輔県議会議員と訴ええました。



夕方からは横須賀市内をくまなくまわり**5つの重点施策を訴え**ました。

4月3日、大村博信候補は本日も元気に横須賀中を回り、**働き方改革やワークライフバランス、そして命を守るための政策**を訴えました。



19時からは追浜エルシャンテにて個人演説会、200名を超える支援者が集まり、出身組織、三浦半島地域連合、横須賀市長、横須賀市議会議員や逗子葉山、鎌倉各市議会議員などが応援に駆けつけ、大村博信候補は神奈川県会になくてもならない議員として支援を訴えました。



最後は大村博信候補が **16年間の実績と新しい時代令和を迎えるにあたり、医療・介護や将来に向けた政策を訴え、支援を求め**ました。

最後は必勝をきして参加者全員でガンバロー!

選挙も後半戦、最後までのご支援をお願いします。